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A C T A Nº 40 

ACTA' DA REUNIÃO ORDIN~RIA DE 7/10/977 

No dia sete de Outubro de mil novecentos e setenta e sete, nesta cida

de de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniaes da CAmsra Muni

oipal, reuniu a mesma Cbara, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Jos~ Girão 

Per eira , e com a presença dos Vereadores Sra. Eng2 Francisco Soares Pinheiro, Dr. 

José da Cruz Neto, Eng ~ Carlos Lourenço Bóia, D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e 

Cri sto Barr eto Cerqueira, Orlando Mor ei r a de Campos Cruz e Dr. vítor Manuel Ce

peda Manger!o . 

Declarada aberta a reuni~o pelo Sr. Presidente e tendo previamente si

do dis t r i buído por todos os Membros o respeotivo texto, foi dispensada a leitura 

da acta , de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

BALANCETE§ - Presentes os balancetes da Tesouraria, da Câmara Munici

pal e da Zona de Turismo, de hoje, que apresentam um saldo, respectivamente, de 

~ 754 951$09 e 1 272 710880, em dinheiro, e 1 463 316$20 e 84 136190, em docu

mentos de despesa. 

LICENQAS DE LOTEAMENTO - Presente o processo nQ 213/77, em que Henri

que Pereira da Cunha Pimentel e outro requerem a rectificação das áreas do alva

r~ de loteamento já ooncedido e a passagem de um outro com as novas áreas indi

cadas, sendo deliberado, por unanimidade, deferir aquela petição. 

MmwAW DE YJANUEL FIBMINO - ARRW1ATACÃO DE BANCAS - De acordo com a de

liberação tomada na reunião de 16 de Setembro findo e editais publicados para o 

efeito , procedeu-se ~ arremataç~o da banca n2 6 da Placa D, do Mercado de Manuel 

rirmino, cuja adjudicaç~o se processou à única interessada, Brilhantina Rosados 

Sant os , pela importância de 125800. 

MERCAJX) DE JQS~ ESTEVÃO - ARREMATACÃO DE BANCAS - De acordo com a deli

beração tomada na reunião de 30 de Setembro findo e editais publioados para o 

efeito, procedeu-se ~ arrematação das bancas n2s. 20 e 21 da Placa A do Mercado 

de José Estevão, cuja adjudicação se processou à ,mica interessada, Maria da A,! 

sunçAo Moreira Pinto, pela importância de 125800 cada. 

EMPREITADAS - Procedeu-se à abertura da única proposta para execução 

da obra de "RectificaçtJo e pavãmenbação da Rua do Cabo Luís, em Esgueira" apre

sentada por Manuel ~iendes, na importância de 1 274 367859. 

Esta proposta ficou para estudo e resolução oportuna. 
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OCUPAÇÃO DA VIA PtlBLICA - Foi presente um requerimento em que Crist6vão 

de Arroohela Lobo solicita autorização para instalar um posto de venda ao públi

co de jornais, r evistas, lotarias, artigos de papelaria, etc., na Rua do Infante 

D. Henrique, a respeito do qual o Gabinete de Urbanização emitiu o pareoer de que 

o looal, alám de bastante sensível, está inscrito dentro da zona de protecção do 

Liceu, pe lo que carece de parecer ou homologação do M.E.I.C., e sob o ponto de 

vista estát ioo não á de autor izar . 

Discut i do es t e assunto e ponderada a conveniência, ou n~o, de se suge

!trem outros locais ao int er essado , a Câmara deliberou, por unanimidade, solici

tar o parecer do M. E. I . C. , a fim de oportunamente ser tomada uma resolução. 

URBANIZAÇÃO DA ZONA A SUDESTE DE CACIA - Foi lida uma carta, datada de 

'" de Julho último, do GETA-Gabi net e de Estudos Técnicos de Aveiro, endereçada 

ao Sr . Di r ect or do Centro de Produção Fabril de Cacia, em que é feita referência >( 
aos eont act os havi dos com o Sr. Presidente, no sentido de ser elaborado, por par

ge desta Câmara Munic i pal , um ant e- pr oj ect o de toda a urbanização da zona a su

deste de Oacda , 

Face aos esclarecimentos prestados pelo Sr. Presidente, foi del i ber ado , 

por unanimi dade , efectuar concurso limitado para a elaboração do ante-projecto. 

EDIFICIOS MUNICIPAIS - Presente uma carta da ComporteI-Companhia Portu

guesa de Elevadores, S.A.R.L., a propor os novos preços de 1200$00 e 525$00,re~ 

peetivamente, para assistência e conservação do ascensor e monta-papeis. 

Foi deliberado, por unanimidade, aceitar os preços propostos. 

TABELAS DE PREÇOS DE ESTABELECIMEN'roS HOTELEIROS - Presente uma infor

maç! o prestada pelo chefe dos serviços de turismo, acerca das tabelas de preços 

praticados pelos estabelecimentos hoteleiros sem interesse para o turismo, sendo 

dQ1.iberado, por unanimidade, concordar, em principio, com a mesma informação. 

FUNCIONA,LIm10 MUNICIPAL - DISCIPLINA - Em face da participação do enc8:!:, 

regado-geral contra o pedreiro de lª classe Manuel Marques da Graça, foi delib~ 

rado , por unani mi dade, mandar instaurar processo disciplinar ao referido servi

dor para averiguação dos factos apontados. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL- LICENÇA PARA FmIAS - De conformidade com as 

informações constantes dos respectivos requerimentos foi deliberado, por unani

midade, conceder as seguintes licenças para férias: 16 dias - Josá Manuel Pinto 

Teixei r a , cantoneiro; 6 dias - José de Pinho das Neves, chefe dos serviços de 

fiscalização. 
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ABRIGOS - Foi presente o ofício nº 4820, da Secção de Viaç~o de Aveiro, 

a solicitar a colocação de uma cobertura junto das suas instalaç~es, para abri

go do público utente daqueles Serviços. 

Foi deliberado, por unanimidade, informar a referida entidade que a C! 

mar a nada tem a o~r quanto à colocação do abrigo solicitado, ~o aceitando,po

r~m, os encargos respeitantes à mesma colocação. 

ORÇAMENTO S - SERVI ÇOS MUNICIPALIZADOS - Foi novanente presente o orça

mento segundo supl ement ar ao ordinário para o corrente ano, dos Serviços Munici

palizados , o qual apr esenta , quer na r eceita, quer na despesa, a importância de 

15 700 000$00 . 

Veri ficando- se , pela certid~o anexa, que durante o tempo em que esteve 

pat ente ao públ i co , nos t ermos legais, ~o foi apresentada qualquer reclama9~o, 

a Câmara del iberou , por unanimidade, aprová-lo definitivamente. 

AMPLIAÇÃO :00 CEMITmIO DE ARADAS - Tendo a Direcçtlo de Urbanização apl'2. 

vado o segundo projecto apresentado para a ampliação do Cemitério de Aradas, foi 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com a base de licitação de 

1 630 000$00. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE tm TRAC'roR - Procedeu-se à abertura das s~ 

guintes propostas para o fornecimento de um tractor: 

- Nº 1 - Garage~ Atlantic-Automóveis e Acess6rios de Aveiro, Lda., 

que se prop~e fornecer tractores da marca Internacional, modelos 574 e 454, 

respectivamente por 430 000$00 e 387 500$00; 

-~ - Deusdeante & Rufino, Lda , , propondo-se fornecer tractores da 

marca Fiat, modelos 540 (54 BP) e 640 (64 BP), respectivamente por 320 000$00 

e 350 000$00; 

-~ - Carbox-Comércio e Reparações de Automóveis, Lda., propondo

-se fornecer tractores da marca Leyland, modelos 262 e 272, respectivamente 

por 387 000$00 e 424 OOO$OO! 

- Nº 4 - Agrivolante-Sociedade Comercial de Máquinas Agrícolas e Au

tom6veis, Lda., que se propõe fornecer um tractor marca Deutz, modelo 6806, 

por 585 553$50; 

- N2 5 - Da mesma 'f i r ma , para o fornecimento de um tractor marca Dettz 

modelo 6206, por 517 235$00; 

-~ - Satelauto-Sociedade Comercial de Autom6veis, Máquinas Indus

triais e Agrícolas, S.A.R.L., que se prop5e fornecer um tractor 4 600 (60 BP), 

pel a quantia de 381 110$00; e 
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- Nº 7 - Ag~ncia Comercial Ria, Lda., propondo-se fornecer tractores 

da mar ca Massey-Ferguson, modelos MF-245, ~W-185 e MF- 188 , respectiv~ente 'por 

378 483$10 , 408 890$00 e 499 066$20. 

Estas propostas ficaram para estudo e resolução oportuna. 

PUBLICIDADE - CARTAZES - POSTURAS E REGUW1ENTOS - Em seguimento do tra

t ado em reunião de 2 de Agosto último, o Vereador Sr. Dr. Vítor Mangerão proce

deu à lei tura do projecto de diploma sobre publicidade, a aprovar pela Câmara, 

tendo pr es t ado a esse respeito esclarecimentos adicionais. 

Por unanimidade , foi deliberado que o referido projecto, a distribuir 

pel os Membr os da Câmara, ficasse para estudo e r esolução em pr6~ reunião. 

PLANO DE ACTI VIDADE DA ZONA DE TURISMO - O Sr. Presidente procedeu à 

lei t ura do Plano de Act i vidade da Zona de Turismo, para o pr6ximo ano de 1978, 

apre ~ entado pel o Sr . Presi dente da Comissão Muni c i pa l de Turismo, que aqui se 

~ como transcrit o , em que é analisado o problema financeiro e fiscal, e em que 

s~o es tabelecidos , como cometimentos mai s prementes a levar a cabo no pr6ximo 

ano, os seguintes : 

1 - Parque de campismo; 

2 , - Adaptação da Casa de Chá do Parque a Restaurante; 

3 - 'Fes t a da Ria, a realizar, se possível, ainda com maior projecção; 

4 - Cons t rução de um resta~ante na Casa Abrigo; 

5 - ConstruçSo de um hangar para as lanchas; 0,' 

6 - Conclusão do filme sobre a promoção da região. 

Acer ca deste plano, o Vereador Sr. Orlando Cruz depois de aludir à fu

ga de imposto de turismo que o actual sistema legal possibilita e de tecer vá

rias considerações acerca do assunto, salientou a necessidade de se criar, ur

gent ement e , um parque de campismo de passagem, : recordou que a Casa de Chá do 

Parque , j á , em tempo tinha tido muita utilização, e que para a adaptação a resta~ 

rante teriam de ser construídos balneários junto das instalações deport1vas, . 

deu a conhecer a exist~ncia de um projecto para remodelação do Abrigo~iradou
"- ro da Mat a de S. Jacinto, e alertou a Câmara para o perigo em que se encontra 

o !Ia.ugar das Lanchas. 

A respeito deste último ponto, foi deliberado, por proposta do Sr.Pre

sidente e por unanimidade, fixar aos S.U.O. o prazo de três semanas para elabo

ração do proj ecto de construção de um novo hangar.. ' 

seguidamente o Vereador Sr. Dr. Vítor Mangerão emitiu 'a opinião de que, 
. " . :Earque de campJ.smo ' 

a pôr-se de lado a. ideia. de c.o~B~nçao ' de_'Uo-~o terreno situado entre a Aveni
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da de Artur Ravara e a Rua dos Santos Mártires, deveria ser escolhido outro lo

cal. Abordou o problena financeiro, a fuga que se verifica à liquidação do im

posto de turismo e avent ou a possibilidade de se incrementar a fiscalização. 

Eaitlu também a opinião de que os Serviços de Turismo dever-se-iam cin 

gir mai s ao campo estritamente turístico e que deveria haver ~a colaboração e~ 

trair a ent r e as Comissões Municipais de Turismo e de Arte e Arqueologia, nomea

dament e t endo em vista a preservação de certos recantos, bem como a criaç~o de 

zonas verdes. 

Acer ca do par que de campismo , o Sr. Presidente deu a conhecer que se 

começava a es boçar o pro ject o de um complexo des portivo, a instalar no aludido 

t er r eno , destinado à prát i ca de rugby, at let i smo , ténis, natação e outros des

por t os . 

Posto f inalmente à votaç ~o, o plano de ac t i vi dade em causa foi aprova~ 

do por unanimi dade , devendo o neSDO ser submetido à aprovação dos serviços cen

t rais de t urismo, nos termos do disposto no artigo 1192 do C6digo Adninistrati

vo, con juntament e coo o projecto do or çament o or dinár i o para o pr6xioo ano, do 

valor de 3 325 OONSoo , que t ambém foi aprovado por unanâmí.dade , 

PAGAMENTOS - Foram autorizados, nos termos do § lº do artigo 354º do 

Código Adnini s t r at i vo , os pagamentos das despesas a que respeitam os documentos 

regis t ado s nos livros respectivos, sob os nºs. 2386 a 2394, na importância glo

bal de 625 208$00, da Câmara Municipal, e sob o nº 324, na importância de 

7 500$00, da Zona de Turisoo. 

E não havendo mai s assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Presidente 

a presente reunião. Eram 24 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu ~~ ~ 

r 
~e da Secretaria, a subscrevo.C? 
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